

# REDAKSI SATU

## Didampingi Sejumlah Tokoh, H. Zonny Waldi Daftar ke Partai Keadilan Sejahtera

Karmel - [SUMUT.REDAKSISATU.CO.ID](http://SUMUT.REDAKSISATU.CO.ID)

May 14, 2024 - 19:48



SIMALUNGUN-H.Zonny Waldi, S.Sos.,MM yang juga saat ini menjabat sebagai Wakil Bupati Simalungun mendaftar ke Partai Keadilan Sejahtera (PKS) sebagai bakal calon Bupati dan Wakil Bupati Simalungun Periode 2024-2029

Kehadiran H. Zonny Waldi, S.Sos.,MM di Kantor Dewan Pimpinan Dakwah (DPD) Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Simalungun diterima langsung Ketua dan Sekretaris PKS Simalungun Jumali dan Jhoni Safri serta Ketua MPD PKS

Simalungun Usmayanto yang juga Anggota DPRD Kabupaten Simalungun. Senin (14/05/2024)

Sementara Zonny Waldi datang bersama istrinya Dra. Hj. Herlina Hidayah Herlina Gusti Nasution didampingi sejumlah tokoh yakni Tokoh Agama Khairuddin Harahap, Tokoh Buruh Sukoso Winarto, Tokoh Pemuda Arif Sitanggang dan Tokoh wanita ketua BKMT Sumatera Utara Dra. Hj. Rosmawati PSI., Harahap.

Dalam kesempatan itu, via video call Bupati Simalungun incumben Radiapoh Hasiolan Sinaga mengatakan kehadiran pak Zonny Waldi di PKS juga mewakili pihaknya untuk mendaftarkan RHS-ZW ke PKS.

Selanjutnya Zonny Waldi mengatakan ini akan menjadi sejarah baru di Kabupaten Simalungun, yakni hubungan langgeng antara Bupati dan Wakil Bupati Insya Allah ke periode kedua.

"Karena RHS-ZW telah menjalankan Visi Rakyat Harus Sejahtera dengan pelayanan publik yang prima dan tentunya itu harus terus dilanjutkan. Maka kami bersepakat untuk melanjutkan kembali berpasangan RHS-ZW" ujarnya.

"Tentunya kami berharap PKS bisa kembali bersama-sama RHS-ZW untuk kembali berjuang melanjutkan pembangunan di Simalungun" sebutnya.

Ketua DPD PKS Jumali mengatakan PKS akan menerima berkas pendaftaran pak ZW sebagai bakal Calon wakil Bupati Simalungun dan kami masih menunggu kehadiran pak RHS sebagai bakal Calon Bupatinya.

"Alhamdulillah jika sudah ada pasangan sepaket langsung yakni Bakal Calon Bupati-calon Wakil Bupati, sehingga bisa sekaligus jalan prosesnya, tetapi kami akan tetap profesional dan proporsional" pungkasnya.